



のびのび児童クラブだより

令和6年度3月号



寒さの中にも春を感じることができる季節となりました。4月から子ども一人一人ができる事も増えてきて、1年間の成長をととも感じます。

今年度も残すところ一ヶ月となりました。新しい学年に向けての準備と、3月でお別れする子どもたちとの貴重な時間を楽しく過ごせるように、一日一日を大切にしたいと思います。

豆まき会

2月3日（月）豆まき会を行いました。節分の由来を職員が話し、その後ウッドデッキに設置した鬼の段ボール目がけて「鬼は外！」と大きな声で豆をまきました。その後、おやつに節分豆を食べました。

鬼を追い払い、福が来て、みんなが健康に過ごせますように！



イカの一晩干し作り

2月4日（火）イカの一晩干し作りをしました。まず職員がイカのさばき方を説明しました。保育所の頃や、児童クラブで毎年体験している子もいて、みんな興味深々にさばくところを見学していました。実際にイカをさばいた子もいて、貴重な体験になったのではないのでしょうか。できた一夜干しは冷凍保存後、3月のおやつでいただきます。



次の学年に向けて～一年間の成長～

この一年間、子どもたちのやりたいことを聞く機会を多く設けました。その中で今年度の新しい取り組みとして工作クラブやグリーンクラブ（野菜や花を育てる活動）が発足しました。一つ一つの行事についても、その行事で何がしたいのか、どんな役割を担ってみたいか希望を聞いて取り組みました。その中で、今までのこととは違ったことがいと、積極的に提案してくれる子もいます。

現在、来年度に向けて3年生、4年生を中心に職員と話し合いや意見交換を行っています。子どもたち一人一人がのびのび児童クラブでどう過ごしたいか、いろんなことを一緒に考えて実行していきます。

玩具購入

新しい玩具を数点購入しました。児童クラブの玩具はみんなです。大切に使うように都度声掛けをしますが、ご家庭でも物を大切に扱うこと、片付けをすることについてお話する機会を持っていただくと子ども達も意識できると思います。



～のびのび児童クラブで、心がほっこり暖かくなったエピソードを紹介します～

ほっこりエピソード⑳

12月頃から子どもたちが毛糸を使ってマフラー作りをする姿があります。「クリスマスにお母さんに作ったマフラーを渡したいから、完成してお母さんに渡すまでは言わないで」と職員に言う3年生男子。学級閉鎖等の影響もありクリスマスには間に合いませんでしたが、もらったお母さんはとてもいい笑顔でした。他の子も「お母さんにプレゼントする」と一生懸命作っていました。



子どもたちと会話する中で、「お母さんに喜んでほしい」とよく聞きます。お母さんが毎日お仕事や家事など忙しい中で、自分のことを大切に育ててくれていることがわかっているのだと感じ、あたたかい気持ちになります。

ほっこりエピソード㉑

朝の天気が一転、雪の中下校となったある日、玄関で下校してくる子どもたちの靴下が濡れていました。職員が玄関の受け入れをしながら靴下を脱いでビニール袋に入れる様声掛けをしていると、1年生女子がビニール袋を持って「これに入れてね」と下校してくる上級生に渡してくれました。職員がいつもしていることを見ていて、すぐ手伝ってくれてとても助かりました。

<お知らせ・お願い>

☆ 3月行事について

3月3日（月）ひな祭り会&おたのしみオンステージ（吉川さんを迎えて）

3月3日（月）～13日（木）令和7年度新規入会児童保護者面談

3月10日（月）令和6年度 島根大学基礎体験活動連絡会議（原）

3月14日（金）集金袋配布（年度末の為、いつもより早いです）

18:30～19:30 令和7年度 入会説明会（継続入会保護者も対象です）

3月17日（月）国富小学校振替休業日、平田広域交番による交通安全指導

3月18日（火）平田小学校卒業式 1年生～3年生休業日 一日開所 弁当持参

3月19日（水）国富小学校修了式

3月23日（日）島根県東部けん玉大会2025 9:15 受付開始

（午前中はワークショップ開催。午前中のみ参加もできます。）

3月24日（月）平田小学校修了式 お別れ会 弁当不要（弁当は児童クラブで用意します）

3月25日（火）13:30 絵画教室（希望者のみ）

3月31日（月）希望保育（来年度準備のため）

☆ 職員研修

3月5日（水）平田保育会職員全体研修（延長保育はありません）

のびのび児童クラブ めざす姿

- ① 気持ちの良いあいさつ、返事、言葉遣いができる子
- ② 人の話を聞くことができる子
- ③ 自分の思いを表現できる子